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 課所名 生涯学習課 博物館 

会 議 名 令和5年度 第1回諏訪市博物館協議会 
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出 席 者 

委員  樋口公男委員長 平林富美子副委員長 岩波美保委員 北島和孝委員 

小林健治委員  中村佳代委員 古畑しずゑ委員 百瀬一郎委員 宮坂早苗委員  

 

事務局 細野教育次長 宮阪課長 土田館長 児玉主査（学芸員） 小林主事 

オブザーバー  岩波教育委員 

欠 席 者 矢野勝彦委員 

資   料 
令和4、5年度事業報告・令和5年度事業予定・すわ大昔情報センターの運営について 

配布物（資料） ミュージアムパスポート、特別展チラシ、他 

報告・協議事項及び会議結果（要旨） 

■報告事項： 

〇令和4、5年度事業報告・令和5年度事業予定について 

質問・意見 

・御柱、神仏習合関係の企画展は、大変評判がよかった。とくに神仏習合の企画展は、各お寺では

寺宝について詳細があったが、その背景情報がなく、博物館に行くと網羅的、総合的に紹介され

ておりとても見やすかった。 

・諏訪実業高校成果発表ミニ展示について、小中学校との連携は、生涯学習施設で数多くあるけれ

ども、高校とのつながりを持つということはなかなかないため、今後も機会があれば、実施して

いってほしい。 

・小学校の出前講座について、城南小では、ふれあい講座として毎年実施しているが、歴史の授業

に触れる前に歴史体験を受ける学年もある。ぜひ、現物を見る機会を今後とも続けていってほし

い。 

・令和 4年度に岡谷市の照光寺において行われたミニ屏風づくりは、他市に諏訪市博物館のアピー

ルをする場となりとてもよかったと感じている。今後も他市で子ども向けだけでなく、高齢者向

けも実施してほしい。 

・地域ボランティアによる博物館周辺整備活動については、地区より今後とも続けていきたいとい

う意見が出たことは大変ありがたいことであり、今後とも続けられるようにしていってほしい。 

・ミニギャラリー展については、もっと知識ゼロの人でも楽しめるように、とっかかりの良い展示

を考えてくれるとうれしい。小丸山古墳のミニギャラリー展は、少し寂しかった。 

〇すわ大昔情報センターの運営について 

質問・意見 

・すわ大昔情報センター利用者は目的意識をもって来館する人が多いか。 

→目的意識をもって来館される方が多い。長時間資料を調べたり、話を聞いて行く方がいる。（百瀬

委員回答） 

・資料のオンライン化について進めていく予定はあるか。 

→事業化も含めて受託者と検討、調整をしていく。 

・市広報のおすすめ図書欄のように時々のイチオシテーマ等を掲載してはどうか。 

 


